



にこにこだより



令和4年11月

垂井町立岩手こども園

岩手のいろいろな場所に出かけて、季節の移り変わりを楽しみ、遊びの中から様々な発見をしている子どもたちです。木の枝を使ってブランコをしたり、集めた木の実や枝で『お弁当作りごっこ』をしたりと五感を使って自然の中で遊んでいます。散歩から帰ってくると「見て！」と、木の実や葉っぱを大事そうに抱えて見せにきます。子どもたちのいきいきとした表情から心と体を十分動かして遊んできたことがわかります。寒い季節に向かっていきますが、この時期ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

いろいろな場所で遊んだよ

よいしょ！
よいしょ！



竹をたたいてコンサート、
「山の音楽家」を演奏！



こんこん♪



ゆらゆら～

岩崎神社の裏山は魅力が
いっぱい！



ふかふかでいい気持ち！



聞こえる！聞こえる！



お弁当の
できあがり！

いも版で千歳飴の袋を作りました。



先生も一緒にやろう!

七五三の参拝



ペタン!

宮司さん、いつもありがとうございます



園で育てた野菜、お供えしてください。



まちづくりセンターのハロウィンで



たくさんの交流

古民家にて

昔、これでご飯を炊いたんだよ。

ポップコーンどうぞ!



府中こども園と北部グラウンドで

また、遊ぼうね

垂井こども園とエコドームで

しっぽ取り! まてまて~

